

## **Reseña Histórica**

La Escuela Cacique Francisco Melin, se encuentra ubicada a 12 kilómetros al sur oeste de nuestra comuna, esta escuela imparte enseñanza básica completa, es decir de Pre-kínder a 8° año básico. Lidera este Establecimiento Educacional el Sr. José Dionisio Pérez Sandoval, cuenta con una matrícula de 205 alumnos, una planta docente de 22 profesores, además de 5 profesoras especialistas decreto 170, 1 Fonoaudiólogo, 1 Psicólogo, 1 Asistente Social, que atienden a niños y niñas con necesidades educativas especiales, se imparte la asignatura de inglés de 1° a 8° año, como también la asignatura de mapudungun de 1° a 6° año básico.

Trabajan también en el establecimiento 2 asistentes de la educación, 4 ayudantes de sala, 1 secretaria, 1 bibliotecaria, 1 Educador tradicional y 4 manipuladoras. Respecto a las actividades de libre elección para los alumnos funcionan las siguientes academias: fútbol, fútbol femenino, tenis de mesa, atletismo y bailes tradicionales.

Entre los logros académicos durante los cinco últimos años, en la prueba Simce, tanto en 4° año como en 8° año ha logrado cada vez subir los puntajes en las asignaturas de lenguaje y comunicación, educación matemática, historia y geografía y ciencias naturales.

En Infraestructura: El Establecimiento cuenta con un moderno Laboratorio de Computación, 1 biblioteca con más de 1500 textos de lectura, 1 multicancha techada donde los alumnos practican, baby fútbol, basquetbol, handball.

Por último, nuestro proyecto educativo, pretende fortalecer la Identidad del Alumno Mapuche y no Mapuche, reformar el auto-estima, mejorar el rendimiento en todos los niveles, descubrir y orientar a los estudiantes en todos sus intereses vocacionales, desarrollar la creatividad plástica y manual.